

# WARTA

## Dansat Brimob Polda Banten Dampingi Kapolda Kunker ke Pulau Umang

Ayu Amalia - [BANTEN.WARTA.CO.ID](http://BANTEN.WARTA.CO.ID)

May 28, 2024 - 18:33



Pandeglang - Dalam Rangka Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Pulau Umang, Pandeglang Banten. Kapolda Banten Bersama Para PJU termasuk Salah Satunya Dansat Brimob Polda Banten, KBP Imam Suhadi S.I.K, laksanakan Adventure Fun Bike Pada Selasa, (28/05).

Rombongan Para PJU Polda Banten Berangkat Menuju Anyer tepatnya di Hotel Novus Jiva Villa yang menjadi tempat dan titik peristirahatan sebelum Kapolda dan Para PJU Lainnya Melaksanakan Fun Bike.

Berbeda Dengan Fun Bike Sebelumnya, Track atau rute yang disiapkan kali ini dinilai cukup ekstrem dan sangat Menguji kemampuan dan ketahanan para PJU Polda Banten. Dikarenakan Jarak tempuh dari titik start hingga menuju garis finish kurang lebih  $\pm 90$  KM.

"Berbeda dengan sebelumnya, Pada Kesempatan Fun Bike Kali ini, kita akan menguji seberapa kuat ketahanan dan kekuatan kemampuan kita selama melaksanakan fun Bike dengan rute yang biasa. Karena Rute Kali ini Mengambil Titik Start dari Anyer tepatnya dari lobby hotel Novus Jiva Villa, Menuju Dermaga Pulau Umang yang menjadi titik Finish." Ujar Imam.

Untuk Menempuh Jarak yang sedemikian Jauh itu, tentunya akan memakan banyak waktu diperjalanan. Maka dari itu Antisipasi Yang dilakukan ialah Memajukan Jam Start Fun Bike tersebut.

"Tentunya Dengan Perhitungan Jarak yang demikian, perlu jam start yang lebih awal juga agar tiba di lokasi finish tepat waktu. Yakni, kita akan melaksanakan start di jam 03.00 WIB, tentunya dengan beberapa tempat pemberhentian atau pitstop yang sudah di tetapkan di berbagai titik, hingga menuju Lokasi Finish Sambil Menikmati Keindahan Lautan Selatan dengan berbagai Pemandangan Alam Yang Masih Asri." Lanjut Imam.

Sesudah tiba di dermaga Pulau Umang, Dansat Brimob Polda Banten bersama Kapolda dan Para PJU Polda Banten melanjutkan perjalanan menuju Pulau Umang dengan Perahu Yang sudah Disiapkan untuk melintasi lautan dan menuju Hotel Pulau Umang (Umang Resort).

"Setelah Tiba di lokasi finish, kita Istirahat Sejenak, Menikmati Sarapan dan Cofee Morning Yang Dilanjutkan Dengan Program bantuan Kapolda kepada masyarakat sekitar Yang membutuhkan. Dengan bantuan Berupa Sembako dan beberapa pakaian lainnya. Hal ini Bertujuan untuk terus meningkatkan kepedulian kita terhadap masyarakat yang membutuhkan dimana pun kita berada, di samping kita menjalankan gaya hidup sehat, hendaknya kita juga terus memiliki rasa empati dan jiwa kemanusiaan yang tinggi." Tutup Imam.